

Miércoles 6 de diciembre | 2023

La cuarta edición del festival “Diente de león. Los libros viajan hacia ti” se realizará en Coatepec

El **Instituto Veracruzano de la Cultura** invita a disfrutar de la cuarta edición del festival **Diente de león. Los libros viajan hacia ti**. El programa está compuesto por presentaciones editoriales, charlas, talleres, presentaciones artísticas y una expoventa de libros con más de 150 sellos editoriales, actividades que se llevarán a cabo del 8 al 10 de diciembre, de 11:00 a 20:00 horas, en la **Casa de Cultura de Coatepec**. La entrada es gratuita.

Diente de león tiene el objetivo de promover y fomentar el libro y la lectura a través de una variada oferta editorial, cultural y artística, propiciando un espacio para el diálogo con autores locales y nacionales, así como para reflexionar en torno a la literatura y los hábitos de lectura. Este año, el pueblo mágico de Coatepec recibe por primera vez este festival que busca germinar semillas en nuevos lectores, tal como la flor diente de león que al desprenderse viaja por el aire sembrando nuevas flores.

El diverso programa literario de esta emisión inicia el 8 de diciembre con tres presentaciones editoriales, entre las que destaca el título **Clara Deschamps Escalante** de Jorge López Páez, publicado en la colección Voladores de la Editorial IVEC. El sábado 9, el público podrá conocer el tomo **Mi género de historia** de Christine Bard, entrevista de Jean-Marie Durand que inaugura la colección Feminismos de la Universidad Veracruzana. Finalmente, el 10 de diciembre el narrador e ilustrador Juan Gedovius conversará sobre su libro **Todo mal**; en tanto la escritora, economista y traductora Cristina Rascón hablará sobre su obra **Dime tu nombre**.

Con el afán de acercar a los lectores a otros formatos y soportes, a las 12:00 horas de estos tres días de festival se ofrecerá una barra de programación para presentar las **versiones digitales de los títulos del IVEC**: el viernes 8 se compartirá **La esclavitud: un comentario sobre el caso de Xalapa, 1694-1706** de José Roberto Sánchez Fernández, y el audiolibro **Bromelia y el secreto de**



su nombre de Ligia Donají Ramos, con ilustraciones de Rosario Hernández; el sábado 9, **Agua de Navajas** de Rosalba Pérez Priego, y el domingo 10, **La isla que nos llama** de Héctor Justino Hernández.

Diente de león también ofrecerá diálogos con autores y proyectos locales. En este sentido, el viernes 8, a las 16:00 horas, integrantes de **La Ceiba Gráfica** compartirán detalles sobre su labor en la litografía y servicio de impresión profesional, además de contar con una mesa en la expoventa del festival, donde el público podrá encontrar libros y trabajos artesanales de alta calidad. Asimismo, el domingo 10 se realizará el conversatorio **Jalcomulco, tierra de escritores**, mesa con la finalidad de reconocer la trayectoria de escritores originarios de este municipio.

La ciencia y la literatura estarán presentes los tres días del encuentro con el taller **Divulgación de la ciencia: ¿Qué es el ADN?**, que tendrá lugar de las 11:00 a las 12:00 horas. Para iniciar con los festejos decembrino y promover las tradiciones veracruzanas también se ofrecerá el taller **Papel picado y farolitos para la rama navideña**, de 16:00 a 17:30 horas. Ambas propuestas estarán dirigidas a público de todas las edades.

Como parte de las **actividades artísticas**, el viernes 8 a las 19:00 horas se presentará un recital de guitarras interpretado por alumnos de la Facultad de Música de la UV; el sábado 9 a las 18:00 horas se presentará el Coro Coatepec, que interpretará un repertorio de villancicos, posteriormente, se llevará a cabo un **Fandango navideño**. El programa concluye el domingo 10, en punto de las 19:00 horas, con un concierto a cargo de **Pilcuicani**, grupo integrado por niñas y niños que busca fomentar el acercamiento a la música folclórica mexicana.

Te invitamos a conocer el programa completo de **Diente de león. Los libros viajan hacia ti** en la página web www.ivec.gob.mx y a través de las redes sociales de la Feria del Libro del Instituto Veracruzano de la Cultura: [@IVECFerias](https://twitter.com/IVECFerias), en Twitter, Facebook e Instagram. Consulta las actividades de la Casa de Cultura de Coatepec en [@CasadeCulturaCoatepecIVEC](https://twitter.com/CasadeCulturaCoatepecIVEC).

